



## Schutzkonzept für kulturelle Anlässe in der Klosterkirche Totengedenken 10./11.04.2021

Geschätzte Besucherin  
Geschätzter Besucher

Als Pflegeinstitution wollen wir möglichst achtsam in der aktuellen Lage rund um das Corona-Virus agieren. Das Areal des Reussparks bleibt für externe Personen weiterhin geschlossen.

Trotz der heiklen Situation wollen wir das kulturelle Leben vor Ort wieder erwecken. Dafür nehmen wir die Vorgaben des BAG und des Kantons zu Ihrer Sicherheit wahr. Wir empfehlen Ihnen grundsätzlich Masken zu tragen, nicht an allen Orten können die Abstandsregeln eingehalten werden.

Wir haben folgende Vorkehrungen getroffen:

- Die Anlässe finden in der Klosterkirche statt. Besammlungsort ist der Parkplatz des Restaurant Gnadenthals.
- Die Gesamtzahl der Besuchenden limitiert sich auf maximal 50 Personen.
- Eine Anmeldung für Anlässe ist obligatorisch. Der reservierte Sitzplatz wird vor Ort zugewiesen.
- Besuchergruppen oder Paare werden zusammengesetzt. Pro Kirchenbank sind in der Besuchergruppe max. 5 Plätze zu besetzen, bei gemischten Gruppen max. 3 Personen.
- Zwischen besetzten Bänken wird je eine Kirchenbank frei gelassen.
- Die Gruppe betritt das Gelände nur unter der Anleitung und Führung der Organisatoren. Auf dem Gelände gilt eine Maskenpflicht.
- Die Kirche wird über den Seiteneingang betreten.
- Teilnehmende desinfizieren ihre Hände beim Eintritt in die Kirche.
- Die Maske wird während des ganzen Anlasses getragen.
- Während den Gottesdiensten wird in der Kirche nicht gesungen.
- Die Gruppe verlässt die Kirche wieder gemeinsam mit den Organisatoren, wird zum Parkplatz des Restaurants geführt und dort verabschiedet.

Zudem bitten wir Sie die Hygiene- und Verhaltensregeln des Bundes zu befolgen:

- Regelmässiges und gründliches Händewaschen mit Wasser und Seife.
- In Taschentuch oder Armbeuge husten und niesen.
- Papiertaschentuch nach Gebrauch in geschlossenen Abfalleimer entsorgen.
- Kein Hände schütteln.
- Bei Fieber, Husten, Halsschmerzen, Schnupfen, Kurzatmigkeit, Muskelschmerzen oder plötzlichem Verlust des Geruchs- und Geschmackssinns zu Hause bleiben.
- 1.5 Meter Abstand einhalten.

Wir bitten Sie um Verständnis für die Massnahmen und danken für Ihre achtsame Mithilfe!

Mit freundlichen Grüssen  
Geschäftsleitung des Reussparks